



Defiende Creel a Kiko Vega y asegura que fue objeto de venganza política

El presidente de la Cámara de Diputados federal, Santiago Creel Miranda, manifestó que el ex gobernador Francisco Vega de Lamadrid es su amigo, y como amigo está con él en las buenas y en las malas, además, asegura que el ex mandatario fue objeto de venganza política. Comentó que su intención es la de defender la democracia que tanto trabajo ha costado construirla, y que en este momento está en riesgo y requiere del esfuerzo de todas y todos los mexicanos que de buena fe, de manera libre, quieran dar el paso en esta defensa.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/defiende-creel-a-kiko-vega-y-asegura-que-fue-objeto-de-venganza-politica-10382174.html>